
 

TRIBUNALE DI CUNEO 

Ufficio Di Presidenza 
 

 

Al sig. Presidente del Consiglio dell’Ordine  

degli Avvocati di Cuneo 

 

Al sig. Presidente della sezione civile 

Alla Dirigente Amministrativa del tribunale 

Al Magistrato Collaboratore per i Gdp 

Ai Cancellieri degli uffici del Gdp 

 

 

OGGETTO: missiva del Presidente del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cuneo del 26 

marzo 2020. Impulso al pagamento dei compensi derivanti dal patrocinio a carico dello 

Stato. 

 

 

Ill.mo sig. Presidente,  

in risposta alla Sua cortese di cui all’oggetto, Le comunico che sono già state impartite, 

con mail del 23 marzo u.s., disposizioni agli uffici per  dare priorità all’emissione dei nuovi 

ordini di pagamento, considerato che le disposizioni normative finalizzate ad alleviare 

l’impatto economico della pandemia su tutto il territorio nazionale hanno di fatto escluso 

dal novero dei beneficiari i professionisti delle categorie ordinistiche. 

Con la presente rinnovo il mio invito ai magistrati ed agli uffici amministrativi, pregando 

i Presidenti di sezione e il Magistrato collaboratore per i Gdp di sovrintendere 

all’adempimento di quanto sopra. 

Quanto all’esistenza di provvedimenti a riserva da oltre un anno, chiedo al Presidente 

della sezione civile di verificare tale circostanza e di intervenire per lo smaltimento almeno 

dei provvedimenti più vecchi. Il regime di sospensione straordinaria delle udienze sarà 



certamente impiegato dai magistrati anche per ridurre l’arretrato, sebbene sia stato loro 

chiesto di usufruire, in questo periodo, delle ferie residue 2019, di modo da non gravare 

sulla ripresa delle attività, una volta cessato lo stato di emergenza.  

Occorre, peraltro, tener conto (ed è circostanza nota all’Ordine) che i ritardi trovano 

origine non nella negligenza dei colleghi, bensì negli avvicendamenti che si sono susseguiti 

nei vari ruoli, a causa dei continui trasferimenti di magistrati (e di alcuni improvvisi 

decessi), cui non hanno fatto seguito le relative coperture dei posti lasciati vacanti. Ad ogni 

modo, nel prossimo mese di novembre è previsto l’arrivo di 4 nuovi MOT, 3 dei quali 

saranno addetti al settore civile, la cui situazione complessiva dovrebbe pertanto 

rapidamente migliorare. 

RingraziandoLa per lo spirito di collaborazione che, da sempre, contraddistingue 

l’Ordine da Lei presieduto, porgo a Lei ed a tutti gli iscritti i miei più cordiali saluti. 

 

     Il Presidente del tribunale 

                                                         Paolo Giovanni Demarchi Albengo  
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